
 

 

 

 

 

『学校評価のためのアンケートについて』 

                          校長 勝  幸 八 
学校評価のためのアンケートを生徒と保護者に毎年２回お願いしています。毎回ご協

力いただきありがとうございます。今回は6月に実施した今年度最初の結果を紹介しま
す。アンケートの各問いは4から１の4段階で、4は「よくあてはまる」、3は「ややあて
はまる」、2は「あまりあてはまらない」、1は「まったくあてはまらない」という回答
です。 
生徒のアンケートは20項目で全項目の回答の平均は3.4（昨年は3.3）、保護者のアン

ケートは16項目で平均は3.2（昨年は3.2）で昨年とほぼ同じでした。個々の項目を見て
いくと生徒のアンケートでは20項目中17項目が3.2以上で全体的に生徒の学校生活の満
足度は高いようです。特に3.6以上の高い評価は次のとおりでした。 
〇「小中高一貫教育による乗り入れ授業には満足している。」（乗り入れ授業は、例
えば中学校の先生が高校でまたは高校の先生が中学校で教えることをいいます。） 

〇「学校はいじめの相談に親身になって対応し、適切に指導している。」 
〇「進路に関する情報は十分入手することができる。」 
〇「部活動は、意識をもって活発に行っている。」 
〇「出された課題は提出している。」 
〇「清掃活動には積極的に取り組んでいる。」 

の6項目でした。平均3.0より低い項目はありませんでしたが、昨年度から評価が下がっ
た項目が 
〇「家庭学習する習慣が身についている。」3.1（昨年 3.2） 
〇「予習復習など家庭での学習の仕方がわかっている。」3.0（昨年 3.2） 

で、学習方法をしっかり教え自主的に学習に取り組む姿勢を高める必要があると考えま
す。また、年々評価が下がっていた「朝の 10分間読書などのおかげで読書の習慣が身に
ついてきている」の項目は 3.1 と昨年の 2.8 から 0.3 ポイント高くなりました。各学年
や国語科を中心に実施した、学級文庫の設置や朝読への取り組みの工夫などが 0.3 ポイ
ントの増加につながっていると考えます。 
保護者のアンケート結果は、16項目中 10項目で 3.2以上の評価を得ており、特に評価

が高かった項目は、 
〇「生徒は、部活動には、意識をもって活発に参加している。」 
〇「生徒は、よくあいさつをしている。」 
〇「生徒は、好ましい人間関係を築いており、楽しく登校している。」 

の 3項目でした。最も評価が低かった項目は、「生徒は、読書の習慣を身に付けている。」
の 2.3 で、昨年度の 2.5 と比べると 0.2 ポイント低くなりました。これは生徒アンケー
トでは改善傾向が見られた結果とは逆の結果でした。保護者から見ると生徒はまだまだ
読書の習慣はついていないようです。次に評価が低かった項目は「教師は、生徒をよく
理解し適切に指導している。」で、2.9と昨年度 2.8から 0.1ポイント高かったものの学
習指導・生徒指導の根幹である生徒理解を改めてしっかりと行う必要があると考えます。 
アンケートの分析結果をもとに学年、教科、各担当などで具体的な方法を検討し取り

組んでいきますので、今後ともアンケート調査にご協力いただきますようお願いいたし
ます。 

 

８月の行事予定 

日 曜 行事予定 

１日 
９日 

１７日 
１９日 
２１日 
２５日 
２６日 
２８日 
２９日 
３０日 
３１日 

火 
水 
木 
土 
月 
金 
土 
月 
火 
水 
木 

夏季学習会（～７日）救急法講習会 
平和学習 
後期夏季補習（～２４日） 
３年校外模試～２０日 
県立大学看護出張講義 
始業式 １，２年課題確認テスト 自転車点検 
ソフトテニス島原選手権大会（～２７日） 
１、２年課題確認テスト 
中高合同体育祭合同練習（６･７校時） 
中高合同体育祭合同練習（６･７校時） 
中高合同体育祭合同練習（６･７校時） 

 

― お知らせ ― 
〇 中高合同体育祭 ９月１０日（日）[予備日９月１２日（火）] 

皆様のご来場をお待ちしております。 
 

 

生徒会選挙（６月２０日） 

６月２０日（火）に生徒会役員選挙が実施されました。文化委員長による選挙に対す

る心構え、立候補者の立会演説会、投票要項の説明の後、投票が行われました。立会演

説は応援演説、立候補者演説の順序で行われ、北松西高校をさらに発展させるために必

要なこと、そのことに対する自分の思いを熱く語ってくれました。昨年の公職選挙法の

一部改正により満１８年以上満２０年未満の者が選挙に参加することができるようにな

り、その練習も兼ねて実際の選挙投票と同じ方法により体育館で実施されました。 

投票後、新役員が選出され、以下のような結果となりました。       

会 長 北村 仁大（２－１） 

副会長 川村 咲月（２－１） 平田 樹（１－１） 
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公開授業ウィークス（６月１９日～６月３０日） 

６月１９日（月）から６月３０日（金）の公開授業ウィークスにおいて、高校では３

年英語、３年現代社会、１年音楽の公開授業を行いました。多くの方に参観していただ

きありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

３年 英語 土岐先生        ３年 国語表現 光冨先生 

 

 

 

 

 

 

２年 日本史 小田﨑先生     ２年 音楽 前田先生 

 

小中高合同海岸清掃（２２日） 

６月２２日（木）、小中高合同で小値賀町内の海岸（ふなせ、赤浜、浜崎鼻、はもき海

岸、大島）および姫松近辺の清掃活動を実施しました。それぞれの場所で小中高生混合

の班になり、協力しながら活動を行い、ゴミのない綺麗な海岸にしました。 

 

 

 

 

 

 

 

高校生から全体説明     力を合わせて     みんなで協力 

 

 

 

 

 

 

 

ゴミがたくさんあるよ    みんなで一致団結    丁寧に作業しています 

進路講習会～２・３年生～（１８日） 

７月１８日（火）、視聴覚室において２、３年生を対象

に進路講習会が実施されました。 

キャリアコンサルタント・若者自立支援長崎ネットワー

ク代表理事 浜 民夫 氏をお招きし、インターンシップ

に参加するにあたっての心構えやビジネスマナー、進学・

就職の受験に必要な面接に関する情報などの講話をして

いただきました。 

 

校内球技大会（１９日） 

 ７月１９日（水）、校内球技大会（バドミントン）を実

施いたしました。猛暑の中、生徒たちは元気なプレーを見

せてくれました。結果は以下の通りです。 

優 勝 Ｂ３チーム 

（川村咲月 平田樹 﨑村健大 坂井聖 伊藤翔太） 

 準優勝 Ｂ２チーム 

（永田美咲 永田宏紀 藤屋凜太郎 門脇梢平 村中秋穂） 

 

 

第９９回全国高等学校野球選手権長崎大会 

７月７日（金）の開会式を皮切りに

「じぶん史上、最高の夏」の大会スロ

ーガンのもと夏の甲子園大会長崎県

予選が始まりました。８日（土）に１

回戦にのぞみました。対戦結果は次の

とおりです。 

１回戦 北松西 ０－９ 諫早 
(７回コールド) 

 

私たちは寒い日も暑い日も甲子園出場という目標に向け走り続けてきまし

た。１回戦の相手は諫早高校で結果は０対９のコールド負けでしたが選手や

ベンチ入りの１・２年生にはよい経験になったと思います。また、私自身も

大変楽しい野球ができた３年間でした。応援ありがとうございました。 

              （主将：３年１組 﨑村博一） 

 

 

編集後記 松のひとりごと・・・ 

夏休みが目の前に迫ってきました。皆さんはこの夏に取り組みた

いことが沢山ありますか？気温も高くなっていますから体調には十

分気を付けて、充実した日々を過ごしてくださいね。 


